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Reinosa, sacudida por los ERE
SOTA PRESENTÓ EN EL PARLAMENTO LA APUESTA QUE SUPONE LA ENERGÍA EÓLICA EL
SANTANDER GANÓ SÓLO UN 5% MENOS HASTA MARZO Y REPETIRA RESULTADOS DE 2008 
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La semana empezó con tranquilidad y se fue complicando a medida
que avanzaba teñida por datos económicos negros, salvo las ganancias
del Santander, que han sido las mejores de la gran banca española, Lo
peor, los nuevos expedientes de regulación que han sacudido a
Reinosa, concretamente a Sidenor y Forjas de Cantabria.

Lunes

El consejero de Industria Juan José Sota consideró en el Parlamento
regional que el desarrollo eólico es la apuesta para el nuevo
crecimiento de Cantabria. Supondrá una inversión directa de 2.000
millones de euros, a los que sumarán otros 1.000 indirectos. Ese mismo
día se conoce que se han roto las negociaciones del convenio del
sector del Metal de Cantabria que afecta a cerca de 6.000 trabajadores
de la región.

Martes

El Juzgado declaró el concurso de acreedores de la fábrica de
microyeso GFB, admitiendo la situación de insolvencia y las numerosas
deudas que tiene la empresa. Asimismo, se conoció que el Gobierno
regional ejecutó el 96% del Presupuesto de 2008, siendo Educación la
Consejería más cumplidora con un 98,4%.

De otro lado, los empresarios reunidos en una jornada por la CEOE
para conocer las medidas aprobadas por el Gobierno para favorecer los
cobros en las diferentes obras públicas se mostraron satisfechos con
las mismas, ya que llevaban tiempo pidiendo la agilización de estos
pagos. Intervinieron los consejeros de Economía y Presidencia, Ángel
Agudo y Vicente Mediavilla, respectivamente, y el presidente de CEOE
Miguel Mirones.

En un acto con motivo del Día de la Salud y Seguridad en el Trabajo, la
vicepresidenta del Gobierno y consejera de Empleo Dolores Gorostiaga
sugirió un cambio de modelo para prevenir los accidentes laborales.
Patronal y sindicatos se acusaron mutuamente de los escasos avances
en la prevención de los riesgos.

Miércoles

El Banco Santander presentó este día los resultados del primer trimestre
del año, en el que logró que la ganancia se recortará sólo un 5% en
relación al mismo período del 2008. El beneficio de 2.096 millones es
de los mejores de la gran banca española, que en muchos casos ha
visto que sus ganancias caían más de un 20%. En un contexto en el
que los dividendos en caja se están reduciendo y las acciones de los
bancos caen en bolsa, como el banco prevé mantener unos beneficios
anuales en torno a los 9.000 millones de euros, su retribución al
accionista también será «consistente», explicó Alfredo Sáenz,
vicepresidente de la entidad. «El banco ratifica su política de seguir pagando dividendos en caja, a diferencia de lo
que está ocurriendo en el mundo», dijo en la presentación de los resultados de la entidad que preside Emilio
Botín. Al ser preguntado sobre si el Santander prevé acometer una ampliación de capital, el ejecutivo recalcó que
el banco cántabro no lo necesita, ya que pocas entidades comerciales y no comerciales de todo el mundo cuentan
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el banco cántabro no lo necesita, ya que pocas entidades comerciales y no comerciales de todo el mundo cuentan
con un ratio de capital del 7,3%.

Ese mismo día se conoce que una empresa cántabra. Quesería Lafuente, ha adquirido una fábrica láctea en
Arriondas (Asturias) que pertenecía a Mantequerías Arias. Lafuente es una empresa familiar que funciona desde
1942 y tiene una plantilla de 200 trabajadores en su centro de Heras y en el que posee en la localidad italiana de
Parma.

Jueves

Ese día se conocieron los nuevos Expedientes de Regulación de Empleo (ERE) que afectan a las factorías
cántabras de Sidenor y Forjas de Cantabria, ubicadas en Reinosa. La empresa Sidenor y la mayoría de la
representación sindical acordaron un ERE que supone la extinción de un total de 210 contratos por jubilación a
partir del 1 de junio, de los cuales 106 afectarán a la planta de Reinosa. De otro lado, la reducción en la cartera
de pedidos y la falta de carga de trabajo, la empresa local de Forjas de Cantabria, S L, del grupo Conforsa,
presentó un ERE que afecta a la totalidad de la plantilla de 32 trabajadores.

El jueves se reunió la Mesa Láctea de Cantabria, en la que sindicatos y cooperativas agrarias pidieron al
presidente regional Miguel Ángel Revilla que el sector lácteo sea declarado estratégico en la autonomías. Además,
exigieron que se extremen los controles para leche que viene de fuera de Cantabria, ya que la de aquí tiene una
calidad excepcional. También quieren una campaña de información a los consumidores.

Revilla reconoció que el sector atraviesa por una situación «bastante insostenible», «como no ha vivido nunca»,
ya que al problema del precio de la leche -los ganaderos no cubren «ni con mucho» los costes de producción- se
suma el hecho de que en algunas explotaciones «no se recoge la leche». En este sentido hizo un llamamiento a la
industria para que «no dejen a ningún ganadero tirado».

Ese día, además, se anunció la convocatoria de huelga en GSW de Nueva Montaña debido a las diferencias entre
la empresa y los representantes de los trabajadores en la negociación del convenio colectivo.

Viernes

Los sindicatos UGT y CC OO celebraron un año más el 1 de Mayo, que en esta ocasión tuvo especial significado
por la crisis económica, en la que los trabajadores están siendo los principales perjudicados, especialmente los
que cuentan con contratos temporales y precarios. Los manifestantes reclamaron el mantenimiento del empleo y el
incremento de la protección social teniendo en cuenta que los parados han crecido en 17.400 personas en
Cantabria y hay un total de 12.500 personas que no reciben ningún tipo de prestación. Los secretarios generales
de UGT, María Jesús Cedrún, y de CC OO, Vicente Arce, presentaron las reivindicaciones laborales para una
etapa que va a ser complicada y que requerirá más movilizaciones de los trabajadores.
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